

さあ がんばろう2学期だ!

11日間の短い夏休みが終わり、2学期がスタートして2週間が経ちました。この2週間は、気温が35℃以上の日が続いた上、新型コロナウイルス感染予防のために換気を十分とっていたので、エアコンの効果が得られにくく、子どもたちにとっては酷暑の中、学校で過ごした8月となりました。

さて、2学期も、新型コロナウイルス感染拡大が、未だ終息に向かっているとは考えにくい状況であり、子どもたちも、保護者の皆さまも非常に不安な思いで過ごされていることだと思います。すでに中止が決まっている行事もありますが、林間学校、運動会、修学旅行、音楽会は感染拡大防止の対策を十分に講じた上で実施の予定です。そのほかの行事についても、今後の新型コロナウイルスの状況次第ではありますが、感染拡大防止の取り組みを進めつつ、子どもたちの安全・安心を第一に考えながらできる限りの教育活動を行ってまいりますので、ご理解・ご協力のほどよろしくお願いいたします。

ところで、学校だよりの8月号でお伝えしたとおり、「摂津市GIGAスクール構想」がスタートします。GIGAスクール構想の進展により、全児童が、一人1台のiPadを日常的に活用して学習を進めていくことは、本校の教育を大きく変えていくものであると感じています。例えば、一人ひとりの子どもの学習レベルや進度にあった問題に取り組むことのできるデジタル学習ドリル等により個別最適化された学習ができるようになります。

また、協同学習ツールを用いて他者の意見を取り入れることで思考を深めたり、学習した内容を使って自分なりに短い動画にまとめる振り返りを行ったりするなど、授業の可能性が広がります。しかし、学び方が変わっても、様々な人やモノとかかわったり、ともに活動したり、思いやりの心を育てたりといった「教育の本質」は不変です。iPadを文房具として有効に活用して学ぶこと、体験を通して実感を伴って学ぶこととのバランスを取りながら、授業改革を進めていきます。

具体的には、9月下旬から6年生を皮切りにiPadが配備され、今学期中に全児童分が導入されます。詳しくは、YouTubeにアップされていますので、ご覧ください。(本校ホームページにリンクを張っています。)

また、学校だよりに本校ホームページのQRコードを載せていますので、ぜひご活用ください。

まだまだ暑い日が続きますが、引き続き、熱中症や新型コロナウイルス感染拡大防止対策にご協力をよろしくお願いいたします。

下校時刻変更のお知らせ

◆9月17日(木) 5年生は、林間学校の回復措置により
給食終了後13時15分に下校します。

学校ホームページの充実に向けた取り組み

摂津市では、全小中学校にホームページが設定されており、更新等の運営は各校に委ねられています。本校でも、6月より学校ホームページを大幅にリニューアルしました。大きな変更点は「子どもたちの日々の活動をリアルタイムで保護者や地域に伝える」ことを第一義としたことです。

また、学校ホームページに求められているのは、学校の様子を漠然と伝えることではなく、教育目標の達成のために必要な情報を伝えることです。さらに、外部の人にも開かれた情報発信の手段であり、外部人材の協力を得て、学校教育を充実させることです。

先日、ホームページに関するアンケートへご回答いただきありがとうございました。結果を分析しながら、より良いホームページに変更していきます。

鳥飼東小学校の子どもたち一人ひとりが充実した学校生活をおくる姿を保護者や地域の方々にお知らせすることで、安心していただけるよう、ホームページを学校の広報ツールの一手段として活用し、日々、最新の情報提供に努めてまいります。

9月の行事予定		
日	曜	予 定
1	火	多文化ポッコ子ども
2	水	
3	木	耳鼻科検診
4	金	大阪880万人訓練
5	土	
6	日	
7	月	口座振替日
8	火	
9	水	修学旅行説明会
10	木	
11	金	検尿2次予備日
12	土	ハギハッキョ
13	日	
14	月	
15	火	林間学校 給食試食会
16	水	林間学校
17	木	5年生給食後下校 にかりまき
18	金	
19	土	遊園会運動会
20	日	摂津市長選挙 遊園会運動会予備日
21	月	敬老の日 遊園会運動会予備日
22	火	秋分の日 遊園会運動会予備日
23	水	
24	木	眼科検診 次年度修学旅行選定会
25	金	
26	土	
27	日	
28	月	
29	火	
30	水	

10月の主な行事

3日(土)運動会 4日(日)予備日 5日(月)代休
 13日(火)~14日(水)修学旅行
 15日(木)芸術鑑賞会 19日(月)歯科検診 1.2.6年
 26日(月)歯科検診3.4.5年